

Den roboterfreundlichen Genossen wird in Döbeln der Rücken gestärkt

Es entspricht der Grundhaltung der Bürger unseres Kreises Döbeln, auch unter den wesentlich komplizierter gewordenen außenpolitischen und außenwirtschaftlichen Bedingungen daranzugehen, die Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik zu verwirklichen und damit unsere Republik als wichtigen Friedensfaktor weiter allseitig zu stärken. Die Führungstätigkeit unserer Kreisleitung und der Grundorganisationen ist verstärkt darauf gerichtet, den Genossen und allen Werktätigen die neuen Bedingungen bewußtzumachen, unter denen die politischen, wirtschaftlichen und sozialen Ziele unserer Partei zu verwirklichen sind. Die Arbeit unserer Kreisparteiorganisation war und ist darauf gerichtet, unsere Genossen und alle Werktätigen dafür entsprechend zu rüsten.

Genossen erhöhen Leistungsbereitschaft

Überall setzt sich bei den Mitgliedern unserer Partei die Einheit vom Verstehen der Zusammenhänge, von politischem Standpunkt und persönlicher Bereitschaft, den höheren Anforderungen gerecht zu werden, durch. Das stellt vor allem auch höhere Ansprüche an die Wirksamkeit unserer politisch-ideologischen Arbeit, an die Führungstätigkeit unserer Kreisleitung.

Wie auf der 4. Tagung des Zentralkomitees noch einmal mit Nachdruck herausgearbeitet wurde, ist ein wichtiger Gesichtspunkt unserer Wirtschaftsstrategie, durch den wirksamen Einsatz

von moderner Wissenschaft und Technik weit-aus mehr ökonomische Effektivität zu gewinnen. Dafür tragen die produktionsvorbereitenden Bereiche eine besondere - Verantwortung. Um alle Kommunisten und Werktätigen der produktionsvorbereitenden Bereiche mit den höheren Anforderungen vertraut zu machen und ihre Leistungsbereitschaft zu entwickeln, halfen Genossen der Kreisleitung an Ort und Stelle durch die Teilnahme an Leitungssitzungen, durch gezieltes Auftreten in Parteigruppen, APO und Mitgliederversammlungen. Zur Unterstützung der Grundorganisationen und Mobilisierung der Kommunisten in den Bereichen Forschung und Entwicklung, Technik, Technologie und Rationalisierungsmittelbau führte unser Sekretariat differenzierte Erfahrungsaustausche durch. So berieten wir mit Genossen aus allen Bereichen der Forschung und Entwicklung im VEB Ingenieurbetrieb für Rationalisierung Döbeln, um Erfahrungen dieses Betriebes zur Sicherung des Forschungsvorlaufes, der schnellen Einführung der Forschungsergebnisse in die Produktion und moderne Technologien kennenzulernen. Der dortige Betriebsdirektor, das Mitglied der Kreisleitung und Leiter der Parteikommision Wissenschaft und Technik der Kreisleitung, Genosse Manfred Riege, berichtete, wie er persönlich als Leiter die Anforderungen an den Bereich Forschung und Entwicklung vorgibt und sich bei der Umsetzung hoher Ziele an die Spitze stellt.

Leserbriefe

effektiver vollzieht. Es ist ein besseres Messen, Rechnen und Wiegen möglich. Das führt dazu, daß die Kooperation zum Kraftquell der Intensivierung wird.

Vorteilhaft wirkt sich aus, daß LPG Pflanzenproduktion, LPG Tierproduktion und Gemeindeverband territorial übereinstimmen. Die Beziehungen und die Zusammenarbeit zwischen örtlichem Organ und Brigaden sind enger und konkreter geworden.

Ronald Schild
ParteiSekretär der
LPG (T) „Bundschuh“ Westhausen,
Kreis Hildburghausen

Agrarflieger kämpfen um gute Erträge

In der sozialistischen Landwirtschaft geht es heute mehr denn je um eine kontinuierliche Steigerung der Hektarerträge, insbesondere bei der Getreideproduktion. Getreide ist in unseren Tagen nicht nur wichtig für die menschliche Ernährung und wertvolles Futtermittel für unsere Tierbestände. In zunehmendem Maße wird es durch die imperialistischen Staaten - insbesondere von den USA - als ökonomisches und politisches Druckmittel gegen die sozialistische

Staatengemeinschaft und die jungen Nationalstaaten eingesetzt. Jede in unserer Republik mehr produzierte Tonne Getreide macht uns von Importen unabhängiger und spart wichtige Devisen für den Kauf anderer Waren. Daraus ergeben sich auch wichtige Aufgaben für die Agrarflieger der Interflug. Die Stickstoffdüngung des Getreides ist das volkswirtschaftlich wichtigste Ereignis der Agrarflugperiode. Um den an uns gestellten hohen Anforderungen in allen Be-